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 راشد النعيم: عجمان قادر عل احتلال مركز متقدم ف الدوري



حوار: محمود شرف

أكد الشيخ راشد بن حميد النعيم، رئيس نادي عجمان، ثقته ف قدرة «البرتقال» عل احتلال مركز ضمن الستة
الأوائل ف دوري الخليج العرب، مشيداً بقفزته الأخيرة عندما صعد للمركز السادس.

واعتبر أن دوري هذا الموسم مثير، بسبب تقارب المستويات بين الفرق، والدليل الفارق النقط الضئيل بينها الذي يغير
الترتيب رأساً عل عقب ف كل جولة، مشيداً بأداء الشارقة المتصدر، الذي كان مستواه ثابتاً.

تحدث الشيخ راشد بن حميد النعيم عن مسيرة «الأبيض» المقبلة ف كأس آسيا 2019، معتبراً أنها ستون صعبة،
وسيون المنتخب أمام تحدٍ كبير ف مواجهة منتخبات حققت نتائج أفضل ف استحقاقاتها الأخيرة.

،عضو المجلس الأعل ،صاحب السمو الشيخ حميد بن راشد النعيم ر خاص إلوتقدم الشيخ راشد بن حميد بش
«دعمهما ومتابعتهما الدائمة ل«البرتقال عهد عجمان، عل ول ،حاكم عجمان، وسمو الشيخ عمار بن حميد النعيم

:والت أسهمت ف النتائج الحالية للفريق. وهنا نص الحوار

كيف رأيت فريق عجمان بعدما صعد للمركز السادس، بعد مرور تسع جولات من دوري الخليج العرب؟ *

فريق عجمان جيد، بدأ لاعبوه الأجانب والمواطنون يتأقلمون مع بعضهم بعضاً، كما أن الانسجام أصبح أكبر بين
اللاعبين؛ لذلك تحسنت النتائج. وف المباريات الأخيرة، فزنا عل كلباء ودبا الفجيرة، لن دائماً نطالب الشباب بتركيز

أكثر وجهد أكبر؛ لأن المباريات القادمة سيون فيها التحدي أكبر؛ لأن الفرق الباقية تحسنت أيضاً، وأصبحت تلعب
ون عجمان فن أن يهذا التقدم، يم ن إذا استمرينا فل أفضل، لذلك التحدي والمنافسة أصبح أصعباً، ولبش

.مركز يقع ف النصف الأعل من الدوري

هل يمن أن نرى عجمان ف المربع الذهب؟ *

كل الاحتمالات واردة، إذا اجتهد اللاعبون ف تدريباتهم وأعطوا واجتهدوا، فلماذا لا يصلون؟ أكبر دليل عل الاجتهاد،



هو فريق الشارقة المتصدر، فقد بذل لاعبوه جهداً كبيراً جداً، ومستواه ثابت، وحصل عل النقاط الت يستحقها، لذلك
.هو ف المركز الأول

ما رأيك ف دوري الخليج العرب بعد مرور تسع جولات؟ *

الدوري جيد والفرق متقاربة، نحن بعد فوزنا بمباراة واحدة (دبا الفجيرة) صعدنا من المركز الحادي عشر إل السادس،
المراكز، نحن دائماً نتطلع لمستوى أفضل ف التقارب ف الرغم من أننا حصدنا ثلاث نقاط فقط، وهذا يدلل عل عل
الدوري، وقد لاحظنا أن الفرق البيرة لم تن عل مستوى واحد، بل يوجد تذبذب ف مستوياتها، انعس عل نتائجها

.بين مباراة وأخرى، والفريق الذي يريد أن ينال لقب الدوري، يحتاج إل الاستقرار والأداء الجيد ف كل مباراة

كيف ترى حظوظ منتخبنا ف كأس آسيا 2019؟ *

التحدي سيون كبيراً لمنتخبنا، فالمنتخبات الأخرى تحضيراتها أفضل ونتائجها الودية والرسمية أفضل كذلك؛ لذلك
ون بطولة صعبة لمنتخبنا، نحن مع المنتخب وندعمه وسنوفر له كل الظروف لإنجاح مهمته التفإن كأس آسيا ست

.أرى أنها لن تون سهلة

ماذا عن مشاركتم ف موسم الخيل الجديد؟ *

توجد لدينا مجموعة جيدة من الخيل الجديدة، ستون مشاركتنا أكبر ف موسم الخيل الحال، حيث سيشارك بين 15
إل 20 خيلا، القصة ليست بالمية بل بالنوعية والمستوى. هدفنا مشاركة قوية ف «متوم شالنج»، وف بطولة كأس

دب العالم ف.

إشادة بقرار رئيس الدولة إلغاء التشفير

أشاد الشيخ راشد بن حميد النعيم بقرار صاحب السمو الشيخ خليفة بن زايد آل نهيان رئيس الدولة، حفظه اله،
.بإلغاء تشفير مباريات دوري الخليج العرب

تقف ف اهتمام القيادة الرشيدة بالرياضة، وحاجاتها، والمعوقات الت وقال الشيخ راشد بن حميد «القرار أكد عل
طريق تطورها».

.وأعتبر أن إلغاء التشفير سيساهم بانتشار أكبر لرة القدم الإماراتية محلياً وعربياً، كما أنه سيؤدي إل دخولها كل بيت

السادس

احتل عجمان المركز السادس ف ترتيب دوري الخليج العرب؛ بعد مرور 9 جولات برصيد 13 نقطة، بعد تحقيق الفوز
ف أربع مباريات، والتعادل ف مباراة، والخسارة ف أربعة لقاءات.

وفاز عجمان عل بن ياس واتحاد كلباء ودبا الفجيرة والنصر، وتعادل مع الشارقة، ف حين خسر أمام العين وشباب
.الأهل والفجيرة والجزيرة
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